

Gelungenes Festwochenende „125 Jahre Sport in Rodheim“

Am 24. und 25. Juni 2016 haben wir im Sportzentrum mit vielen Sportfreunden und Besuchern 125 Jahre Sport in Rodheim gefeiert.

Ein kurzweiliger Kommersabend mit Festreden öffentlicher Funktionsträger, sowie Turn- und Tanzdarbietungen leitete die Feier ein. Die Gäste und Mitwirkende füllten eine vom Organisationsteam großartig dekorierte und illuminierte Sporthalle und genossen anschließend den warmen Sommerabend im Freien.



Am Samstag herrschte beim Spielfest bis in die Nachmittagsstunden ein reges Kommen und Gehen. Auch ein kurzer Regenschauer tat den sportlichen Aktivitäten keinen Abbruch. Kinder, Eltern und Großeltern nutzten die vielfältigen Angebote der Abteilungen auf dem Außengelände und bevölkerten die Sporthalle bis in die frühen Abendstunden.

Glücklicherweise hatte Petrus ein Einsehen. So konnten am Samstagabend zahlreiche Musikfreunde mit der Rodheimer Band Local Call einen regenfreien und fetzigen Partyabend mit professioneller Licht- und Tontechnik verbringen.

An beiden Tagen kümmerten sich zahlreiche gute Geister mit viel Engagement am Infozelt, Kuchentheke, Grillzelt, Getränkeständen und im Hintergrund um die Organisation und das leibliche Wohl der Besucher. Die offizielle Helferliste führte 190 Namen auf. Für diesen Einsatz ein herzliches Dankeschön im Namen des Vorstandes. Ein Dank geht auch an unsere Sponsoren, Unterstützer und befreundete Vereine die zum Gelingen des Festes beigetragen haben.



Wer noch keine hat: Die Festschrift zum Jubiläumsjahr kann in der Geschäftsstelle abholt werden.

Gemeinsam Oberhessen stärken

Die Gewinner der von der ovag Energie AG durchgeführten Vereinsaktion „Gemeinsam Oberhessen stärken“ stehen fest. Das Mitmachen hat sich für uns gelohnt. Sie SG Rodheim belegt nach dem Voting den 37. Platz und erhält einen Zuschuss von 200 € für das beantragte „Projekt“ 125 Jahre Sport in Rodheim. Im Namen des Vorstandes herzlichen Dank für Eure rege Stimmabgabe.

Die Gewinne

1. Platz	2.000 €
2. Platz	1.000 €
3. Platz	500 €
4. – 10. Platz	je 300 €
11. – 40. Platz	je 200 €

Nicht nur die Sieger gewinnen.

Neben den Preisen für die 40 Bestplatzierten verlosen wir unter allen anderen Teilnehmern 10 x 200 €.

Spiel und Spaß beim Rodheimer Jugendturnier



Am 11. Juni 2016 trafen sich Kinder aus den Jugendabteilungen der TG Groß-Karben, der Spielvereinigung Eichwald und der SG Rodheim zum gemeinsamen Training mit anschließendem Turnier auf der Beachanlage der SG.

Ziel der Veranstalter war es, dass sich die Kinder besser kennenlernen und Spaß am gemeinsamen Volleyballspielen

entwickeln, da die Vereine auch zukünftig in puncto Jugendarbeit enger zusammenarbeiten wollen.

Bei guten Wetter wurden nach einigen Kennenlernspielen, eine Trainingseinheit im Beachvolleyballfeld abgehalten. In der anschließenden Mittagspause gab es für alle Würstchen und Salat.

Danach wurde ein Schleifchen-Turnier mit zwei Altersklassen gespielt.

„Es war schön zu sehen, dass alle Kinder Spaß miteinander hatten und unabhängig von der Vereinszugehörigkeit zusammen spielten“, meinte Tim Breitenfelder, Jugendtrainer der SG Rodheim.

Volleyball - Drei Abgänge beim Aufsteiger

Eine Umgestaltung bei den Volleyballern der SG Rodheim nach dem Aufstieg in die Dritte Liga hat sich angedeutet. Nun wird er mit weiteren Abgängen konkret.

Der Bekannteste aus dem Trio ist Andreas Böhmer, der aus dem eigenen Nachwuchs stammt und seit 2012 zur ersten Herrenmannschaft gehört. Nach drei starken Jahren erlebte der Angreifer in dieser Saison eine kleinere Durststrecke. Der angehende Mediziner hat sich aufgrund der Distanz vom südlichen Frankfurt nach Rodheim für einen Wechsel zur TuS Kriftel entschieden.



Mit Oliver Klein und Peter Preisendörfer verliert der Meister gleich zwei weitere Spieler aufgrund von Verletzung. Klein hatte sich bereits in der Saison an der Achillessehne behandeln lassen. Eine Genesung ist in kurzer Zeit nicht in Sicht, so dass ihm aus ärztlicher Sicht zu einer Zwangspause geraten wurde. Auch Preisendörfer kuriert eine Schulterverletzung aus, hat aber bereits zum Saisonende bekanntgegeben, dass er aufgrund einer veränderten Wohnsituation sich nun dem TV Waldgirmes anschließen will. Damit haben aus dem 13er Kader bereits vier Spieler die SGR verlassen – darunter auch Marcel Kopperschmidt, der aufgrund familiären Zuwachs seinen Einsatz bisher ausschließt.

Fest steht derweil der erste Neuzugang: Diagonalangreifer Tim Wacker kehrt nach einem Jahr Auszeit nach Rodheim zurück. Auch Tim Breitenfelder wird nach überstandenen Mittelfußknochenbruch in der kommenden Saison für den Drittligisten auflaufen.

Sportabzeichen – ein voller Erfolg



Der Sportabzeichen Treffpunkt ist erst wenige Wochen alt - und es gibt schon die ersten erfolgreichen Sportabzeichen-Abnahmen.

Vier angehende Studenten, die ihr Sportabzeichen für ihr Studium brauchen, haben in kürzester Zeit die geforderten Leistungen erfüllt. So konnte Prüfer Uwe Steib mit dem Abteilungsleiter Markus Meuschel am 28. Juni 2016 zweimal Gold, einmal Silber und am 12. Juli 2016 mit Prüfer Burkhard Strasheim ein weiteres Mal Silber verleihen.

Weitere Abnahmen von Disziplinen sind immer dienstags ab 18:30 Uhr auf dem Sportgelände der EKS möglich - für Groß und Klein.

Mainlaufcup auch in den Sommerferien

Am 31.07.2016 war eine kleine Abordnung der Jugend-Laufgruppe der SG Rodheim beim Hausener Volkslauf vertreten, um auch in den Sommerferien wichtige Punkte für die Mainlaufcup-Serie zu sammeln.

Mit insgesamt fünf Startern gingen die Rodheimer Schülerinnen und Schüler an den Start, um die 1km lange Strecke zu absolvieren, und das mit Erfolg. Mika Lerch konnte sich in der Altersklasse U10 mit 4:18 Minuten den zweiten Platz sichern, Nils Köcher wurde in 3:41 Minuten Dritter in der Altersklasse U14. Aber auch die anderen sicherten sich wichtige Punkte für die Serie. Maya Köcher wurde Vierte (4:42 Minuten / U14), Leonie Kottwitz Fünfte (4:16 Minuten / U10) und Leona Höhler Achte (4:38 Minuten / U10).

Der nächste Lauf findet am 04. September 2016 in Mühlheim am Main statt.



In eigener Sache...

Der Newsletter lebt von den Berichten aus den Abteilungen. Teilt uns Eure Termine, Nachrichten und Beiträge gerne für eine der nächsten Ausgaben mit.

Sendet Eure Beiträge an redaktion@sgradheim.de.

Künftig wird der Redaktionsschluss immer am 15. des jeweiligen Monats sein. Ihr könnt uns unterstützen, indem Ihr Eure Beiträge in der Schriftart Arial 11Pt. einsendet. Dafür vielen Dank.